
BUREAU EXÉCUTIF
# 06

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 20 FÉVRIER 2007
Responsable 
générale

Vacant Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Julien Lamalice Information Laurent Lévesque

Interne Vacant Sensibilisation et 
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Vacant Affaires 
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Vacant Délégué-e aux 
Affaires internes

Vacant

Déléguée à la 
Pédagogie

Vacant Délégué aux 
affaires externes

Vacant

Observateur-trice :

0.0 Procédures

Frédéric Morin-Bordeleau propose l’ouverture du Bureau exécutif
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Frédéric  Morin-Bordeleau propose Laurent  Levesque à  la  présidence  et  Julien 
Lamalice comme secrétaire
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (12 février 2007)

Julien Lamalice  propose de changer, avant adoption, dans le procès-verbal du 12 
février, dans le point 5.0 : ‘’pour le camp de formation’’ par ‘’pour la gratuité 
scolaire’’
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adopté à l’unanimité

Julien Lamalice  propose l’adoption du procès-verbal avec modification
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adopté à l’unanimité
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0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Frédéric Morin-Bordeleau propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0 Bureau exécutif
1.1 Représentant-e-s Conseil d’Administration (C.A)
1.2 Préparation CAMI

2.0 Assemblée générale
3.0 Externe

3.1 Retour congrès ASSÉ
4.0 Affaires diverses 
5.0 Levée

0.5 Déclarations

R.A.S

0.6 Régie / réflexions

R.A.S

1.0 Bureau Executif

1.1 Représentant-e-s Conseil d’Administration (C.A)
Julien  Lamalice  propose  que  Sébastien  Tremblay  remplace  Vivianne 
Trottier  Picard  comme  représentant  de  l’AGECVM  au  Conseil 
d’administration du collège dès la prochaine réunion, à condition qu’il 
soit entériné lors de notre prochaine Assemblée générale
Laurent Lévesque appuie
Adoptée à l’unnaimité

1.2 Préparation CAMI

Ordre du jour proposé :
Ordre du jour :

1.0 Tournée de classe graphisme
2.0 Mobilisation gratuité scolaire

2.1 Briefing
2.2 Plan d’action grève
2.3 Matériel de mobilisation

2.3.1 Fabrication
2.3.2 Distribution

2.4 Mobilisation Volante
2.4.1 AGEB
2.4.2 Calendrier
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3.0 Semaine de la citoyenneté

2.0 Bureau exécutif
• Étant donné un petit conflit d’horaire avec les élections du Bureau exécutif,
• Étant  donné  aussi  que  le  thème  principal  de  la  prochaine  Assemblée 

générale portera probablement sur un éventuel référendum de grève,
Laurent Lévesque propose que le Bureau exécutif laisse le Comité d’action à la 
mobilisation et à l’information (CAMI) décider de la date[, l’heure et l’ordre 
du jour] de la prochaine Assemblée générale à la suite de l’adoption de leur 
plan d’action
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

Note :
il devra y avoir dans l’ordre du jour de cette Assemblée générale un point pour 
entériner plusieurs décisions :

• comme le transfert d’argent du budget des Comités thématiques vers 
celui des Comités de concentration décidé en Table de concertation,

• la permanence et
• la représentation au CA du collège.

3.0 Externe

3.1 Retour congrès ASSÉ

Frédéric  Morin-Bordeleau a informé de nos mandats de gratuité  scolaire le 
Congrès de l’ASSÉ. Ils ont suscité de bonnes réactions et ont créé de virulents 
débats.

• Le  mémoire  de  l’ASSÉ  à  été  adopté  tel  quel  après  plusieurs 
embourbements de procédures.

• Il y eu un débat sur le comité média. L’ASSÉ n’a toujours pas pris de 
position claire sur ce dossier. Pourtant l’exécutif nous a annoncé une 
conférence de presse samedi pour le lundi d’après, soit le 19 février 
2007. Cette conférence de presse a été votée après que Marie-Victorin 
eu proposé de le faire par souci d’éthique.

• Le caucus non mixte à été très émotif car plusieurs femmes ont mit 
des mots sur leurs bobos et on a eu droit à une explication émotive de 
ces maux.

• Notre  comité  mob  du  cram  à  été  maintes  fois  mentionné  comme 
modèle pour faire de la mob. Par contre, les autres associations n’ont 
pas la même réalité. Le CRAM a aussi donné de l’argent à d’autres 
conseils  régionaux  parce  que  ce  dernier  a  beaucoup  d’associations 
indépendantes membres.

• Des élections ont été tenues et les canditat-e-s ont tou-te-s été élu-e-
s à majorité.

• Le plan d’action à été rectifié et une journée de discussion sur la grève 
à été prévue.

• On a aussi appris la démission de Francis Hamel
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• De  plus,  les  associations  sont  mandatées  de  proposer  dans  leurs 
Assemblée générale l’idée d’une grève générale illimitée dans l’optique 
d’un dégel des droits de scolarité à l’automne 2007

4.0 Affaires diverses
-

5.0 Levée
-

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 20 FÉVRIER 2007 4 de 4
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm


	Frédéric Morin-Bordeleau

